
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO N 1 

Il giorno 19 dicembre 2018, alle ore 17:00 presso i locali della presidenza dell’Istituto Comprensivo “Maria 

Montessori” di San Maurizio C.se si riunisce il nuovo Consiglio d’istituto per discutere del seguente o.d.g. 

1 Elezione del Presidente ed eventuale vice-presidente del Consiglio d’istituto 

2 Elezione giunta esecutiva 

Sono presenti tutti i componenti ad eccezione delle sig.re Ferro Laura e Marietta Tamara. 

Partecipa la DSGA sig.ra Marilena Amerio 

Redige il verbale l’ins. Ballesio Mariagrazia 

La prima parte della riunione è presieduta dal Dirigente Scolastico prof. Aniello Serrapica. 

1 Elezione Presidente ed eventuale vice-Presidente  

Si procede alla votazione del nuovo Presidente: 

CALABRESE MASSIMO voti 12 

VENTIMIGLIA LORETTA voti 2 

SCHEDE BIANCHE 1 

Votanti 15 

Viene proclamato Presidente il sig. Calabrese. 

Elezione del vice-presidente: 

VENTIMIGLIA LORETTA voti 11 

RASTELLI MICHELA voti 2 

SCHEDE BIANCHE 2 

Votanti 15 

Viene proclamata vice-presidente la sig.ra Ventimiglia. 

La sig.ra Ferro Laura arriva alle ore 17,35 a conclusione della votazione. 

2 Elezione Giunta Esecutiva 

Vengono eletti: 

Componente insegnanti:prof. MANFRONI LUPO 

Componente genitori: MARABOTTO VALERIA, RASTELLI MICHELA 

Il presidente neo-eletto prosegue la riunione con il seguente o.d.g.: 

1 Approvazione verbale seduta del 28/11/2018 

2 Approvazione PTOF 

3 Eventuale aggiornamento quote POF 

4 Comunicazioni varie 



1 Approvazione verbale seduta del 28/11/2018 

Si propone di posticipare l’approvazione per poter dare tempo ai membri del Consiglio di prendere visione 

in modo più approfondito del verbale, in quanto quasi tutti i componenti sono di nuova nomina. 

2 Approvazione PTOF 

Il Dirigente Scolastico illustra il nuovo PTOF triennale 2019/2022 

Viene approvato all’unanimità. 

Delibera n. 1 

3 Eventuale aggiornamento quota POF 

Si rimanda alla prossima seduta. 

4 Comunicazioni varie 

La sig.ra Ventimiglia porta a conoscenza di un problema di sicurezza sulla rampa per disabili presso la 

Scuola Costa di San Francesco. 

Il Dirigente assicura che invierà al più presto una lettera di sollecito al Comune di competenza. 

 

La sig.ra Rastelli pone laquestione peso degli zaini degli alunni. Dopo un’ampia discussione il Dirigente 

propone di redigere lui stesso una circolare a riguardo. 

La seduta ha termine alle ore 19,30. 

 

 

Segretario                                                                                                            Presidente  

Ballesio Mariagrazia                                                                                          Calabrese Massimo                        

 

Dirigente Scolastico 

Prof. Serrapica Aniello 

 

 


